

# Rumbo al 25 Aniversario



## BOLETÍN ELECTRÓNICO MARZO 2015

“Trabajando con Responsabilidad Social”

☎ 01 (987) 872 37 44/66/88

📘 Fundación Cozumel

@ info@fccozumel.org

📧 @fccozumel

[www.fccozumel.org](http://www.fccozumel.org)



### FORTALECIMIENTO AL SECTOR SOCIAL EN COZUMEL

Fundación Cozumel aporta 300 mil pesos para el Fondo Económico del Acuerdo San Gervasio 2015 provenientes de fundaciones nacionales e internacionales: La Inter-American Foundation, Kellogg Foundation, Mott Foundation, Fundación ADO y Fundación Merced, para financiar proyectos con enfoque de desarrollo de base, en beneficio de la comunidad. [Leer más...](#)



### ENTREGA DE RECURSOS A OSC DEL FONDO ECONÓMICO DEL ACUERDO SAN GERVASIO

El Gobierno Municipal de Cozumel y la Fundación Cozumel hicieron la entrega de 1.5 millones de pesos para financiar 33 proyectos de 26 OSC y la realización de un diagnóstico social. Por su parte las OSC con el apoyo del sector privado aportarán 3 millones 168 mil pesos para hacer un total de más de 4.5 millones de pesos en beneficio de la comunidad. [Leer más...](#)



### SE GESTIONAN RECURSOS PARA EL PROGRAMA FORTALECE EN LA REGIÓN SURESTE

Todo listo para que en abril se dé a conocer el programa de actividades 2015 del programa Fortalece que opera actualmente la Fundación Cozumel en el sureste, por lo pronto se han gestionado apoyos con Fundación ADO, la Junta de Asistencia Privada del Estado de Yucatán y Fundación Merced para iniciar operaciones este mismo mes. [Ir a la página de internet...](#)



### VISITA LA IAF A FUNDACIÓN COZUMEL

Martha Romero, evaluadora y verificadora de la Inter-American Foundation (IAF), visitó las instalaciones de la Fundación Cozumel para conocer su trabajo, sus programas y proyectos en beneficio de la comunidad. Se platicó de los resultados del Diplomado “Formación de Liderazgos para Fundaciones Comunitarias” en el que la fundación participó el año pasado.



### LUDOTECAS MÓVILES ABRIL 2015

Las tres Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel, dieron a conocer su calendario de actividades correspondiente al mes de abril que incluye los parques y las colonias que se visitarán de lunes a viernes en horario de 5:30 a 7:30 de la tarde. Consulta el calendario. [Leer más...](#)



### CENTRO DE INTEGRACIÓN JUVENIL PRESENTA SU 17º INFORME DE ACTIVIDADES

Muchas felicidades al CIJ Cozumel y a su directora Teresita Pinto por su 17º informe de actividades. El Presidente del patronato dio la bienvenida a los asistentes del evento que se llevó a cabo en el Museo de la Isla, destacando que el CIJ es una OSC que debe de ser apoyada por los todos sectores para fortalecer su labor preventiva y de tratamiento de adicciones.



### SE REUNE SUBCOMITÉ DE GOBIERNO EFICAZ Y EFICIENTE

Representantes de la Red de OSC de Isla Cozumel y de las OSC que agrupa, participaron en la reunión del Subcomité de Gobierno Eficaz y Eficiente convocada por el Municipio de Cozumel. En su intervención el presidente de la Red solicitó información acerca de los avances del PMD 2013-2016 para hacer del conocimiento del sector social y fortalecer el trabajo que se tiene con el Municipio y evitar duplicar esfuerzos. [Leer más...](#)



### JÓVENES DE LA UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA HARÁN SERVICIO SOCIAL EN COZUMEL

Por cuarta vez, Fundación Cozumel participó en la oferta de servicio social verano 2015 que convoca año con año la Universidad Iberoamericana CD. de México, logrando que 5 estudiantes de esta reconocida institución educativa vengan a la isla durante un mes y medio a realizar proyectos y voluntariado en beneficio de la comunidad.



### LUDOTECAS MÓVILES EN APOYO A EVENTOS DEL GOBIERNO DEL ESTADO Y MUNICIPIO DE COZUMEL

La Fundación Cozumel a través de sus Ludotecas Móviles continúa apoyando los eventos sociales con actividades lúdicas. Se participó en Megajornada del Gobierno del Estado y en la Jornada del Día Internacional de la Mujer que realizó el H. Ayuntamiento de Cozumel atendiendo a más 75 niños y niñas.



### EXITOSA CAMINATA DE INICIO DE LA COLECTA ANUAL DE LA CRUZ ROJA EN COZUMEL

Representantes de la Red de OSC de Isla Cozumel y de la Fundación Cozumel, participaron en la caminata de inicio de la colecta anual de la Cruz Roja Delegación Cozumel, sumándose también a todas las personas que apoyan a la benemérita Cruz Roja durante este mes.



### EVALUAN Y APRUEBAN PROYECTOS DEL ACUERDO SAN GERVASIO

Fundación Cozumel, fue sede para la evaluación y aprobación de los proyectos sociales que organizaciones civiles presentaron al Fondo Económico del Acuerdo San Gervasio 2015 establecido por el H. Ayuntamiento de Cozumel y la propia Fundación.



### NIÑOS Y NIÑAS DE COZUMEL FELICES VAN AL CINE

Fundación Cinépolis y Cinépolis Cozumel, recibieron un reconocimiento de la Fundación por su programa “Vamos Todos a Cinépolis”. Más de 700 niños y niñas entre ellos los de la Ludoteca Móvil, acudieron gratis a la función “Bob Esponja un Héroe Fuera del Agua” con palomitas y refresco. Esta alianza ha beneficiado a la Fundación con 15 funciones de cine para más de 2 mil niños y niñas.



### CÍRCULO CULTURAL ARCANO ANUNCIA SU CONSTITUCIÓN LEGAL

El presidente de la Red de OSC de Isla Cozumel estuvo presente en la conferencia de prensa que brindó Círculo Cultural Arcano donde anunció su constitución legal como organización civil, logros que pudo alcanzar con el apoyo de la Fundación Cozumel y de la propia Red. Enhorabuena para esta OSC que trabaja por la cultura en la isla.



### CAPACITACIÓN A VOLUNTARIOS Y SERVIDORES SOCIALES DE LA FUNDACIÓN COZUMEL

Diversas pláticas de comunicación institucional y personal, actividades de integración, cooperativas, trabajo en equipo, destreza mental y demás, son las actividades que se brindaron este mes a los 35 voluntarios y servidores sociales de la Fundación Cozumel, con el fin de motivarlos e impulsarlos en el desarrollo de sus capacidades.



### CONTINÚA REDONDEO POR MÁS SONRISAS EN BENEFICIO DE LA NIÑEZ.

Una vez más se extiende la invitación a la comunidad Cozumelense para que digan sí al redondeo de su cuenta en tienda Soriana Cozumel por más sonrisas, para que niños y niñas continúen aprendiendo con las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel. Campaña vigente hasta el mes de abril de 2015. [Leer más...](#)